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６年生を送る音楽発表会の参観
学校評価結果について
令和６年度学校経営方針について
意見交換

〇６年生を送る音楽発表会は、素晴らしい発表だった。コンクールに出
ても良いのではないか。普段落ち着きがない子も舞台上でしっかりした
態度だった。高学年では、マスクを着けている子も多い。児童が運営し
ていて良かった。
→（学）マスクは強制していないので、気になる子はつけている。

〇体力向上について、縄跳びを２学期にするのは良い。大縄跳びで１位
を競う等しても良いのではないか。

〇こだまでホワイトボードに落書きをしている子がいたが、それを見て
消す子もいる。子だもたちの中で自治ができている。

〇４年生の地域学習の発表が良かった。聞いていて参考になった。

〇出前授業を行った後に感想文をもらったが、表現力が素晴らしいと感
じた。しっかり話を聞いてくれていて、情報量もある。書く力がついて
きたのではないか。

〇登校が自由になっていると聞くが、どうなっているのか。
→（学）集合場所の人数が多くなって危険だと言うことで、１０人程度
が集まれば出発していると聞いている。集団登校に変わり\なく、自由
党校ではないと認識している。

〇令和６年度学校経営方針（地域学校協働本部主催イベント、ユネスコ
スクール登録申請完了を含む）について、承認いただいた。


